



Mi Universidad

Control de lectura

Moises Santiz Alvarez

Parcial II

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Medicina Humana

Segundo Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de Abril de 2024

09/04/2024

Medicina tradicional china y japonesa la medicina tradicional china, originada hace más de 2000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital, se restablece la circulación de que mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del yin y el yang, que se manifiestan en el cuerpo como frío y calor, interno y externo y deficiencia y exceso. Se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el Qi y por lo tanto la salud, los más comúnmente utilizados son las hierbas medicinales y acupuntura y otras prácticas incluyen dieta, masaje y ejercicio de meditación llamada Qi Gong. La MTC se utiliza a menudo categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la enfermedad. Las evidencias sobre medicina tradicional china es la obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo porque los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, a menudo no se identifican y pueden ser numerosas, la determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea.

17/04/2024

Naturismo y homeopatía El naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Los partidarios del naturismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. Los estudios permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo, su eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente daño/beneficio si los hubiera, la fórmula de los compuestos químicos responsables, las dosis adecuadas, contraindicaciones, reacciones adversas. La terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX, de indiscutible carácter religioso cristiano e inspiración divina. La medicina bioenergética, aunque hoy día se presenta con ropajes muy diversos, se basa en conceptos religiosos chinos o hindúes muy antiguos. La comunidad científica internacional no reconoce el naturismo como ciencia es solo una doctrina, tal como pueden serlo las ideologías

Moises Santiz Alvarez

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz



24/04/2024

Imanes terapéuticos los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones. En la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Camagüey, utilizamos indistintamente la magnetoterapia y la electromagnetoterapia en las afecciones del aparato locomotor. El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la circulación natural del cuerpo, el tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas, como el osteomuscular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinaria, etc. Las antiguas literaturas demuestran que ya las civilizaciones más remotas, como la China, Egipto y otras, utilizaron los imanes con fines curativos. Los imanes a los lados de la columna, con las del paciente se realizó el estudio de los primeros

Bibliografía

1. Millstine D. (2021). Medicina Tradicional china. Manual MSD.
Medicina Japonesa Tradicional: principios y tratamientos (2023). Supersmart. Com
2. S/F Research. net. Recuperado ei 19 de abril de 2024.
De salud S. S/F. Homeopatía en Mexico. Sub. Mx Recuperado el 17 de abril.
3. Salinas. V.S. (2000). Terapeutica con Imanes en afecciones de aparato locomotor. Sid.cu.
https://www.Sid. Cu/Galerias/pdf/sitios/Rehabilitación-Fisioterapia_con_imanes_1_pdf